

## 1. Bezirksklasse Herren Gruppe 08

TuS Sudweyhe : VfB Stolzenau  
Freitag, 30.09.2022, 20:00 Uhr

### Baldrich und Hahn in Einzel und Doppel ungeschlagen

Auch dank der ungeschlagenen Baldrich und Hahn konnte der VfB Stolzenau das Auswärtsspiel beim TuS Sudweyhe in der 1. Bezirksklasse Herren Gruppe 08 mit 9:3 für sich entscheiden. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 4. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, obwohl sie mit 2 Ersatzspielern angetreten war, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Tobias Hahn den finalen Punkt holte.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. 2:3 endete das Doppel zwischen Kirchner / Bäker und Stölting / Kohl aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Keinen Zähler beisteuern konnten Wessel / Meyer im Match gegen Baldrich / Hahn, das 0:3 verloren ging. Nur einen Satz verloren Clausen / Picklapp bei ihrem Sieg in vier Sätzen gegen Riedel / Köper und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Felix Stölting konnte Christian Kirchner anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Wenige Chancen hatte Jan Ove Bäker beim 6:11, 9:11, 8:11 gegen seinen Kontrahenten Yannis Baldrich, so dass Baldrich seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte innehatte, vollauf gerecht wurde. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:4 an den Tisch. Zwischenzeitlich musste Wilke Wessel zwar einen Satz abgeben, fuhr im Anschluss sein Spiel gegen Levin Riedel, das auf dem Papier im Vorfeld als recht offen eingeschätzt werden konnte, aber trotzdem sicher in vier Sätzen ein. Chancenlos war im Anschluss Nils Clausen gegen Tobias Hahn nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz sprang nicht heraus. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 2:5. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Marco Picklapp bei seiner 1:3-Niederlage von Julius Kohl dann doch niedergedrungen worden. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Zwischenzeitlich konnte Stefan Kastens zwar einen Satz gewinnen, verlor anschließend die Partie gegen Jörn Köper aber trotzdem klar mit 10:12, 8:11, 12:10, 9:11. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TuS Sudweyhe und VfB Stolzenau. Eine umkämpfte Niederlage gab es wenig später für Christian Kirchner beim 2:3 gegen Yannis Baldrich. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Eher ungefährdet war dagegen der Erfolg in drei Sätzen von Jan Ove Bäker im Anschluss gegen Felix Stölting. Da gab es nichts zu rütteln. Wilke Wessel bekam seinen Gegner Tobias Hahn dagegen beim deutlichen 4:11, 9:11, 6:11 nicht richtig in den Griff. Das musste man neidlos anerkennen. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:3-Auswärtssieg somit sichergestellt.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TuS Sudweyhe nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den SSV Pennigsehl-Mainsche am 13.10.2022 erfolgreich zu sein. Die Mannschaft des VfB Stolzenau wird nach nun 3 Siegen in Folge versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TSV Barrien am 15.10.2022 an den Erfolg anzuknüpfen.

**Statistik:**  
**TuS Sudweyhe**

---

Doppel: Kirchner / Bäker 0:1, Wessel / Meyer 0:1, Clausen / Picklapp 1:0

Einzel: C. Kirchner 0:2, J. Bäker 1:1, W. Wessel 1:1, N. Clausen 0:1, M. Picklapp 0:1, S. Kastens 0:1

**VfB Stolzenau**

Doppel: Baldrich / Hahn 1:0, Stölting / Kohl 1:0, Riedel / Köper 0:1

Einzel: Y. Baldrich 2:0, F. Stölting 1:1, T. Hahn 2:0, L. Riedel 0:1, J. Köper 1:0, J. Kohl 1:0